
Pièces 6 Pièces

Superficie 170 m²

Référence W-02USPF

Prix 1 149 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Située dans le paisible quartier résidentiel  de Vosgelade à Vence, cette ravissante

maison d'environ 170 m²,  achevée en 2022, offre un cadre de vie idéal  pour une

famille.Construite  avec  soin  en  2021,  cette  propriété  bénéficie  d'un  jardin  facile  à

entretenir  et  magnifiquement  aménagé,  s'étendant  sur  1157  m².Son  architecture

de type néoprovençale confère un charme authentique à cette demeure,  orientée

Plein  Sud  pour  profiter  pleinement  du  climat  ensoleillé  de  la  région.La  maison  se

compose  de  6  pièces  spacieuses  et  lumineuses.Au  rez-de-chaussée,  vous

trouverez une entrée avec toilettes ...

Located  in  the  quiet  and  residential  area  of  Vosgelade  in  Vence,  this  charming

house  of  approx.  170m2,  achieved  in  2022,  offers  a  perfect  environment  for  a

family.Carefully  built  in  2021,  this  property  enjoys  an  easy  maintenance  garden

superbly landscaped, on 1157m2.Its Neo Provencal architecture offers an authentic

charm  to  this  villa  south  exposed,  perfect  to  enjoy  the  region  sunny  climate.The

house  consists  of  6  spacious  and  bright  rooms.On  the  ground  level,  there  is  an

entrance  with  guest  toilets,  a  cellar,  and  a  large  living  room  with  an  open-plan

kitchen enjoying direct access to the ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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